

Xóchitl y Claudia, el discurso empantanado en López Obrador

Tanto Xóchitl Gálvez como Claudia Sheinbaum necesitan salirse del discurso enfocado sólo en López Obrador para ser ellas mismas.

Con voz propia Francisco Rodríguez | Jueves, 17 Agosto, 2023

Xóchitl Gálvez tiene que hablarle a la mayoría silenciosa, la que todavía no ha decidido por quién.

Por Francisco Rodríguez

Ahora que el juez Octavo de Distrito en Materia Administrativa, Martín Santos, otorgó la suspensión definitiva en el amparo promovido por **Xóchitl Gálvez**, debido a que el jefe del Ejecutivo federal exhibió información de sus empresas en una de sus matinés palaciegas...

Ahora, también, que tanto el INE como el TEPJF han coincidido en condenar los ataques cargados de violencia política de género en contra de ella por parte de Andrés Manuel López Obrador...

La aspirante a encabezar la formación y consolidación del Frente Amplio por México –y con ello la precandidatura presidencial del PAN, PRI y PRD– debería ya cambiar su discurso.

Indicios

* * * El pastor de la borregada guinda en la Cámara Baja, muy baja, Ignacio Nachito Mier Velazco habla de privilegios de los integrantes del Poder Judicial, cuando los verdaderamente privilegiados son los diputados morenistas, muchos de los cuales llegaron a San Lázaro por sorteo, en una tómbola, y gozan de estipendios de cientos de miles de pesos sólo por levantar el dedo y aprobar las iniciativas que les envían desde Palacio Nacional sin siquiera leerlas y, por supuesto, "sin cambiarles ni una coma". Es parte del "nado sincronizado" en el que, contra la SCJN, magistrados y jueces ha emprendido AMLO, seguido por su secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde –a quien le urge un asesor en Derecho Constitucional– y, claro, por sus "corcholatas".

Xóchitl y Claudia, el discurso empantanado en López Obrador | Los Ángeles Press (losangelespress.org)